

Rätsel · Völlig überraschend starten wir das Quizjahr mit einer Sportfrage. Düsseldorf ist ja eine Sportstadt. Beziehungsweise soll eine Sportstadt sein. Das Bemühen darum, unsere schöne Stadt deutschlandweit im Spitzensport sichtbar zu machen, geht auf den 2008 verstorbenen Oberbürgermeister Joachim Erwin zurück. Wer weniger genau hinguckt, sieht immer nur die Fortuna, die DEG und vielleicht noch die Tischtennisgiganten der Borussia. Aber Düsseldorf ist nicht nur in diesen Sportarten in einer der oberen Spielklassen vertreten. Die ersten Herren eines wahren, bereits im 19. Jahrhundert gegründeten Traditionsvereins halten sich schon seit Jahren wacker über Wasser – und das in einer Sportart, die in der Stadt so gut wie unsichtbar ist. *[Lesezeit ca. < 1 min]*

Frage: Welche Sportart und welcher Verein sind gemeint: **Wasserball / DSC 1898**

Unterstützt TD! Dir gefallen unsere Düsselquiz-Fragen? Und vielleicht auch die Artikel zu anderen Themen? Du möchtest unsere Arbeit unterstützen? Nichts leichter als das! Unterstütze uns durch das **Abschließen eines Abos** oder durch den **Kauf einer Lesebeteiligung** – und zeige damit, dass The Düsseldorfer dir etwas wert ist.

Um eine Woche verspätet kommt unsere Auflösung. Diese Sportfrage hat die bisher größte Teilnehmer:innenschar mobilisiert: 48 Einsendungen erreichten uns, 44 davon brachten die korrekte Lösung. Die Idee hinter diesem Düsselquiz war es, den Blick einmal auf die sogenannten „kleinen“ Sportarten in der Stadt zu richten. Dass Wasserball dazu zählt, liegt auf der Hand. Dass der DSC 1898 aber zu den führenden Clubs in Deutschland zählt, wissen dagegen wenige. Wir hätten natürlich weitere Sportarten und Vereine auswählen können – zum Beispiel den **Düsseldorfer HC**, dessen Damen dieses Jahr erneut Deutsche Meisterinnen im Hallenhockey wurden. Glückwunsch!